
Assemblée générale annuelle (AGA) Club Cycliste Les Cuisses Or 

de l’Outaouais 

22 février 2023 19:00 | Rencontre virtuel Zoom

En présence de 

Sylvain Blais  

Louis-Philip Arsenault 

Jocelyn Raby  

Joanne Ayotte 

Véronic Tardif

Emilie L'Heureux

Louis Morel

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’assemblée débute à 19 :08.  Il y a quorum (8 présences minimum), donc l’assemblée débute.

Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du XX mars 2022

Sylvain demande des commentaires par rapport à l'ordre du jour. Aucun commentaire énoncé. 
Sylvain demande des commentaires par rapport au procès-verbal 2022. Aucun commentaire énoncé. 
Véronic Tardif propose et Louis-Philip Arsenault seconde l’acceptation du procès-verbal de l’AGA 
du 8 mars 2022, tel que présenté.

Présentation du rapport du Président 

Sylvain Blais présente un sommaire de la saison 2022 :

-  La saison 2022 a débuté le 19 avril 2022.
-  8 épreuves régionales (3 CLM, 3 Criterium, 2 jeux).
   Sélection de 10 coureurs pour les JdQ 2022. Contigent similaire pour 2023 à Rimouski.
-  54 coureurs en 2022 (8 U9, 12 U11, 18 U13, 8 U15, 8 U17).
-  Courses régionales ont attiré 370 participants.
-  Renouvellement de la commandite de JPL pour 2022 et 2023.
-  Coupe Québec  2022 à Gatineau, en partenariat avec le tour de Gatineau.
-  Coupe Québec 2023 à Gatineau le 4-5 juin 2023. Le Coupe sera organisée par le club seul.
- Prix en 2022 au gala FQSC, club de l'année.
-  Sylvain nommé bénévole de l'année à la FQSC et bénévole de l'année pour Loisirs Sports

-

Yan Plante

Nina Lelieu

Ariane Arsenault

Martin Desrosiers 

Nancy Gillan

Alexandre Carter



Budget 

- Les états financiers sont présentés par Sylvain Blais.
- Aucune question sur le budget.

Discussions et questions 

- Alexandre Carter demande si le nombre de bénévoles était suffisant pour combler les besoins de
la coupe Québec en 2022.

- Sylvain mentionne qu'en 2023, un logisticien sera embauché pour la logistique.
-Beaucoup de bénévoles seront requis pour la coupe Québec, car le club est seul organisateur.
- Alexandre Carter se propose comme gestionnaire des bénévoles.

- Louis-Philip mentionne qu'il est nécessaire de remplacer la tente Cuisses Or.
- Louis-Phlip mentionne que Honda fera peut-être le prêt de véhicules pour la coupe Québec.
- Martin demande où sera la coupe Québec. Plusieurs parcours se feront sur Fournier. Sprint, Jeux,
Course sur route.. Fournier sera fermé.
- Rencontre de parents 12 avril.

Élection des membres du Conseil d’administration 

- Véronic, Sylvain et Louis-Philip acceptent de poursuivre leur 2e année de mandat sur le CA.
Élection: Louis-Philip suggère Emilie comme membre du CA.

- Élection: Louis Morel se présente au sein du CA.
- Louis-Philip propose la nomination d'Emilie et de Louis. Sylvain seconde.
- Joanne Ayotte souhaite laisser sa place.



Levée de l’assemblée 

20 :00, l’Assemblée est levée.




